

Nama Sekolah : SMK Kristen 2 Magelang

Kelas : XI TP

Alamat : Jl. Kapten Yahya No 57 Boton Kopen Magelang

Semester : Gasal

Nama Siswa : MUHAMMAD IHISAN

Tahun Pelajaran : 2019/2020

Nomor Induk/NISN : 0027073598

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Deskripsi:

Selalu bersyukur, selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketepatan beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri, dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin, dan tanggung jawab.



B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KBM	Angka	Predikat	Deskripsi	KBM	Angka	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti/Pendidikan Keperayaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa*	75	80	B	Baik, dapat mengingat, mengetahui, menerangkan, menganalisis dan mengevaluasi sebagian besar kompetensi dasar.	75	80	B	Baik, aktif bertanya, menalar, kreatif, bekerjasama dan dapat menjalankan nilai-nilai agama dan selalu bersikap sopan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	72	B	Baik dalam menganalisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, mengkaji sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dan Menganalisis sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.	70	72	B	Baik dalam mengidentifikasi pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Menyajikan kajian tentang sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dan Menyajikan penulisan tentang sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945
3	Bahasa Indonesia	70	70	B	Sangat menonjol pada pemahaman Menganalisis informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dan perlu meningkatkan pada pemahaman Menganalisis isi, struktur, dan kebahasaan dalam ceramah.	70	70	B	Sangat menonjol pada keterampilan Mengembangkan teks prosedur dengan memperhatikan hasil analisis dan perlu terhadap isi, struktur, kebahasaan dan meningkatkan pada keterampilan Mengonstruksi informasi dalam teks eksplanasi.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KBM	Angka	Predikat	Deskripsi	KBM	Angka	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	70	60	K	Menonjol dalam konsep perbandingan trigonometri - perlu peningkatkan dalam konsep sudut di berbagai kuadran, luas segitiga, aturan sinus dan cosinus.	70	60	K	Menonjol dalam perhitungan perhitungan perbandingan trigonometri dan perlu peningkatkan dalam konsep luas segitiga.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	70	73	B	Menonjol dalam menerapkan fungsi social, struktur teks dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait pesan sederhana lewat telephone (taking simple phone message) sesuai dengan konteks penggunaannya di dunia kerja.	70	77	B	Trampil dalam menyusun teks khusus dalam bentuk undangan resmi lisan dan tulis, terkait kegiatan sekolah/tempat kerja, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks.
Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	73	B	Menonjol dalam menganalisis dan mengkategorikan keterampilan gerak salah satu permainan bola besar serta menyusun rencana perbaikan. Dan Menganalisis dan mengkategorikan keterampilan gerak salah satu permainan bola kecil serta menyusun rencana perbaikan.	70	75	B	Menonjol dalam mempraktikkan perbaikan keterampilan salah satu permainan bola besar/ sesuai hasil analisis dan besarsesuai hasil analisis dan kategorisasi. Dan Mempraktikkan perbaikan keterampilan salah satu permainan bola kecil sesuai hasil analisis dan kategorisasi.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KBM	Angka	Predikat	Deskripsi	KBM	Angka	Predikat	Deskripsi
C.3. Kompetensi Keahlian									
Muatan Peminatan Kejuruan									
1	Gambar Teknik Manufaktur	70	70	B	Mampu Memahami aturan teknik gambar mesin dan tanda pengerjaan, Memahami konsep dasar Computer Aided Design (CAD), Memahami system koordinat pada gambar CAD 2D, Memahami fungsi perintah dalam perangkat lunak CAD untuk membuat dan memodifikasi gambar CAD 2D.	70	70	B	Terampil Menerapkan aturan teknik gambar mesin dan tanda pengerjaan, Mendemonstrasikan piranti sistem pendukung CAD, Menerapkan sistem koordinat pada gambar CAD 2D, Mendemonstrasikan fungsi perintah dalam perangkat lunak CAD untuk membuat dan memodifikasi gambar CAD 2D.
2	Teknik Pemesinan Bubut	70	72	B	Menonjol dalam memahami bagian-bagian mesin bubut berdasarkan jenis dan fungsinya, dan Memahami mesin-mesin bubut untuk jenis pekerjaan tertentu yang disyaratkan	70	74	B	Menonjol dalam mengidentifikasi mesin bubut untuk jenis pekerjaan tertentu yang disyaratkan dan Menggunakan alat potong sesuai kepeLUannya.
3	Teknik Pemesinan Frais	70	74	B	siswa mampu memahami bagian-bagian mesin frais berdasarkan jenis dan fungsinya	70	72	B	Siswa mampu mengidentifikasi mesin-mesin frais untuk jenis pekerjaan tertentu yang dipersyaratkan dan menunjukkan pengipit benda kerja/ragam mesin



No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KBM	Angka	Predikat	Deskripsi	KBM	Angka	Predikat	Deskripsi
4	Teknik Pemessinan NC/CNC dan CAM	70	74	B	Mampu memahami bagian-bagian mesin bubut CNC, Memilih parameter pemotongan mesin bubut CNC. Menerapkan teknik pemrograman mesin bubut CNC, Menerapkan prosedur pemessinan bubut CNC, Menerapkan prosedur pemessinan bubut CNC, Cukup Mampu dalam Mengevaluasi kegagalan hasil pekerjaan mesin bubut CNC. Mengevaluasi prosedur pemessinan bubut CNC, Mampu Memahami bagian-bagian mesin frais CNC, Memilih parameter pemotongan mesin frais CNC.	70	70	B	Terampil mengidentifikasi kasi bagian-bagian mesin bubut CNC, Mengeset parameter pemotongan mesin bubut CNC, Cukup Terampil Melaksanakan pemrograman mesin bubut CNC, Membuat benda sederhana dengan mesin bubut CNC, Memperbaiki seting dan parameter lain pada pekerjaan pada mesin bubut CNC, Terampil Menggunakan teknik pemessinan bubut CNC, Mengidentifikasi kasi bagian-bagian mesin frais CNC, Mengeset parameter pemotongan mesin frais CNC.
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	70	73	B	Siswa mampu Memahami sikap dan perilaku wirausahawan dan Menganalisis konsep desain/ prototype dan kemasn produk barang/jasa.	70	72	B	Siswa mampu Menentukan peluang usaha produk barang/jasa dan Mepresentasikan hak atas kekayaan intelektual
Muatan Lokal									
1	Bahasa Jawa	70	80	B	Baik , dapat mengingat, mengetahui, menerapkan , menganalisis dan mengevaluasi sebagian besar kompetensi dasar.	70	78	B	Baik. Mampu membuat dan mendengarkan sesorah, tembang macapat, tembang dolangan, tembang campursari, parikan dan geguritan.

*coret yang tidak perlu

C. Ketidakhadiran

Sakit	: 8 hari
Ezin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 25 hari

D. Catatan Wali Kelas

Mohon pendampingan dalam belajar untuk meningkatkan prestasi.

E. Tanggapan Orang tua/Wali

--

Mengelahui:
Orang Tua/Wali



Sahi Muiningsrum

Magelang, 18 Desember 2019
Wali Kelas,



Betty Puji Emania, S.Pd.Si
NIP.